

74.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question "re" réparations au macadam dans le quartier Papineau.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et que le Greffier de la Cité soit prié d'en transmettre une copie aux échevins intéressés.

72.—Du Bureau des Commissaires répondant à une question au sujet des réparations faites au toit de l'Hôtel de Ville.

Sur proposition de M. l'éch. MARTIN, appuyée par M. l'éch. SEGUIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit renvoyé de nouveau au Bureau des Commissaires, avec prière de compléter les renseignements demandés, conformément à la résolution du Conseil adoptée le 29 juillet 1912.

73.—Du Bureau des Commissaires, au sujet d'une lettre du Comptoir Financier Franco-Canadien.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

74.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question "re" Cimetière des Juifs.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BLUMENTHAL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

75.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'établir les lignes homologuées de certaines rues dans le quartier St. Denis.

76.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter l'offre de M. Jasmin de céder certaines rues.

77.—Du Bureau des Commissaires à l'effet de vendre un cheval à l'enchère.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. CLEMENT, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

78.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'effacer la ligne homologuée de la rue St. Mathieu.

79.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Cie du G. T. R. de poser des tuyaux à travers et audessous de certaines voies.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. STROUD, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

80.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'ordonner à la Montreal Water & Power Co., de poser une conduite d'eau dans la rue Eadie.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. JUDGE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

81.—Du Bureau des Commissaires, pour changer de place le poste de cochers de la rue St-Hubert.

Délibération remise à la demande de M. l'éch. Giroux.

82.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à Labrecque & Frère de construire une trappe.

83.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à Labrecque & Frère de construire une soule à charbon.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BLUMENTHAL, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

84.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Société Française de Spécialité Alimentaire, d'installer une chaudière à vapeur.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MONAHAN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

85.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à M. Noé Carrière d'ouvrir une cour à bois.

86.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à M. A. Lapointe d'ouvrir une cour à bois.

87.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à MM. Cornellier & Joly d'ouvrir une cour à bois.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. EMARD, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

71.—From Board of Commissioners, replying to a question "re" repairs to macadam in Papineau Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said reports be received and that the City Clerk be instructed to transmit a copy of the same to the interested Aldermen.

72.—From Board of Commissioners, replying to a question "re" repairs to roof of City Hall.

On motion of Ald. MARTIN, seconded by Ald. SEGUIN, it was

Resolved: That said report be referred back to the Board of Commissioners with a request that they complete the information sought for, as provided by the resolution of Council adopted on the 29th July 1912.

73.—From Board of Commissioners, anent letter from Comptoir Financier Franco-Canadien.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

74.—From Board of Commissioners, replying to a question "re" Jewish Cemetery.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BLUMENTHAL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

75.—From Board of Commissioners, to homologate certain streets in St. Denis Ward.

76.—From Board of Commissioners, to accept offer of D. Jasmin to cede certain streets.

77.—From Board of Commissioners, to sell a horse by public auction.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. CLEMENT it was

Resolved: That said report be received and adopted.

78.—From Board of Commissioners, to erase homologated line of St. Matthew St.

79.—From Board of Commissioners, to allow the G. T. R. Co., to lay pipes across certain tracks.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. STROUD, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

80.—From Board of Commissioners, to order the M. W. & P. Co. to lay a water main in Eadie St.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. JUDGE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

81.—From Board of Commissioners, to change cab-stand on St. Hubert St.

Consideration deferred at the request of Ald. Giroux.

82.—From Board of Commissioners, to allow Labrecque & Frère, to construct a trap-door.

83.—From Board of Commissioners, to allow Labrecque et Frère to construct a coal-chute.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BLUMENTHAL, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

84.—From Board of Commissioners to allow the "Société Française de Spécialité Alimentaire" to erect a boiler.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MONAHAN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

85.—From Board of Commissioners, to allow Mr. Noé Carrière, to open a wood-yard.

86.—From Board of Commissioners to allow A. Lapointe to open a wood-yard.

87.—From Board of Commissioners, to allow Cornellier & Joly to open a wood-yard.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. EMARD, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.